

À l'attention de Monsieur le Bourgmestre,
des membres du Collège communal
Administration communale d'Aywaille
Rue de la Heid, 8
4920 Aywaille

Objet : Mise en vente du bâtiment de la gare d'Aywaille – intentions du Collège communal

Monsieur le Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Échevins,

Nous avons récemment pris connaissance de la mise en vente officielle du bâtiment de la gare d'Aywaille via le site de la SNCB – Belgian Train ([lien ici](#)).

Ce bâtiment, par sa situation centrale, sa valeur symbolique et son potentiel d'usages multiples, représente une opportunité rare pour la commune. Lors de la précédente législature, nous avons interrogé le Collège quant à son intérêt pour ce bien. À cette occasion, il nous avait été indiqué qu'une visite avait eu lieu et qu'un intérêt existait de la part de la commune. Soulignons également que l'achat de la gare s'inscrit dans les projets du PCDR.

Aujourd'hui, alors que le bien est en vente, nous tenons à exprimer à nouveau notre soutien plein et entier à toute initiative du Collège visant à en faire l'acquisition, et à vous encourager fermement à formuler une offre.

Ce bâtiment pourrait en effet, selon nous, devenir un lieu public polyvalent au service de la collectivité, en lien avec nos priorités partagées:

- Le soutien au tissu associatif, par la mise à disposition d'un espace de réunion, de formation ou d'activités ;
- La promotion des produits locaux, avec un espace de vente ou d'exposition dédié aux producteurs de notre commune et de la région ;
- La valorisation du tourisme, en y installant un syndicat d'initiative ou un point d'information touristique accessible et visible ;

- Le développement du lien social, en créant un espace de rencontre, de lecture ou de coworking, pour les habitants, les voyageurs ou les jeunes entrepreneurs.

De nombreuses communes en Wallonie ont su réinventer des bâtiments similaires en véritables cœurs de vie locale : nous pensons qu’Aywaille mérite une même ambition.

Ce type de lieu, public, ouvert, intergénérationnel, est d’autant plus précieux dans un contexte où les espaces de rencontre se raréfient et où le besoin de recréer du lien humain est essentiel.

C’est pourquoi nous souhaitons connaître vos intentions précises concernant cette vente. Une offre sera-t-elle faite d’ici le 17 octobre?

Si oui, quelles sont vos plans quant à l’affectation et l’utilisation du bâtiment ?

Vous pouvez, en tous les cas, compter sur notre soutien constructif pour toute démarche allant dans le sens d’un projet utile, fédérateur et accessible à tous.

En vous remerciant de l’attention que vous porterez à la présente, et dans l’attente de votre réponse, nous vous prions d’agréer, Monsieur le Bourgmestre, Mesdames et Messieurs les Échevins, l’expression de nos salutations les plus respectueuses.

Les élus Les Engagés d’Aywaille,
Vincent Moyse,
Mélanie Leponce,
Yvan Wouters,
Vincent Carpentier,
Marc Evrard,
Mathieu Distrée,
Bérengère Noël.

